
白酒下一个股市热点 白酒股下一轮周期

今天给各位分享白酒下一个股市热点的知识，其中也会对白酒股下一轮周期进行解
释，如果能碰巧解决你现在面临的问题，别忘了关注本站，现在开始吧！
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酒类股票下跌时，什么股票大涨？

酒类股票下跌时，一方面如果酒类板块处于高位，机构基金们会调仓换股，卖出白
酒买入热点股票，题材股就会起来，就是题材股会大涨。另一方面，作为防御板块
的酒类股都下跌了，说明市场存在比较大的风险，就像近期贸易战一样，导致白酒
大跌，这个时候黄金板块会大涨。因为弱势行情下，喝酒吃药。这句话说的就是白
酒医药作为传统的防御板块，在弱势行情下特别明显。而在市场强势的情况下，白
酒板块也会跟着上涨，只有特别弱势时白酒才会大跌。因此，一旦酒类股票下跌，
不是题材股大涨就是黄金股大涨，这个具体看市场情况。

以上只是玄阳的一些个人看法，希望可以帮到您。玄阳是个在股市待了二十多年的
老股民曾经作为新浪、凤凰的特约嘉宾为众多股民答疑解惑，因此结识了许多和玄
阳一样的股票爱好者，大家一起总结出了适用于股市短期分析的选股方法：底部引
爆指标。最近我又抓到了几只比较强势的股，分享给大家一起学习：

如图，宏达矿业在九月中旬开始出现底部信号，不出所料，不久之后便开始一路上
涨，短短几天之内，短短9个周期涨幅已经达到43%，并且涨幅有大幅度上升的趋
势。

如图，宏达矿业在九月中旬开始出现底部信号，不出所料，不久之后便开始一路上
涨，短短几天之内，短短9个周期涨幅已经达到43%，并且涨幅有大幅度上升的趋
势。

同样的，从图片上不难看出，江苏索普自9月21日开始已经出现了底部信号，之后
也如同玄阳的预测一样开始大幅度猛涨，截止到目前为止，涨幅已经达到了42%，
玄阳预测，这还只是个开始。

总的来讲，底部引爆指标操作简单，录入之后会自动显示底部引爆信号——底部
即买入，引爆即加仓，同时出现底部和引爆信号就是最佳的买入时期。通过底部引
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爆指标选股法，我推算出下图这只股接下来的涨幅至少会达到20~30%！

炒股是很有门道和学问的，为了防止一些股民朋友盲目买进，就暂时不在这里公布
上面这只股了，写的字太多了你们也很难有耐心看下去。

如果你也是技术控，潜心股市研究走势，不妨关注公众号：玄阳看盘。一起交流经
验，或者评论区评论私信。

玄阳每天九点半准时更新独家文章与集合竞价股，欢迎点赞评论，谢谢支持！

一瓶茅台酒引领A股市场，低迷不振的股市何时才能牛市再现？

茅台涨得越高，市场本质越是低迷，茅台现在是防御品种的代表，机构通过抱团持
股获得确定性收益，机构之所以抱团茅台，在于不相信牛市，也就不敢开启市场新
热点，顶多是游资炒作概念而已。

从走势看，茅台调整以后就是新高，背后是机构抱团持股，机构缘何抱团持股，在
于获得一种确定性收益，这是市场偏好下行的结果，市场风险偏好下行，机构不敢
持有股价弹性大的股票，避免宽幅震荡带来的净值损失，只能通过抱团持股相互取
暖获得一种稳定收益。因此茅台创新高并不是价值投资，也不是市场强势结果，而
是一种低迷市场的无奈选择，因此市场有一个观点茅台不倒牛市不来，此言非虚也
。

牛市何时来，我觉得是很难的，一个是市场扩容压力很大，新增资金从何而来就是
一个大难题，没有足够新增资金，IPO/再融资/减持和交易费用不断消耗，股市焉
能大规模走牛。其次是上市公司业绩增长存在很多不确定性因素，目前内外需依然
疲软，PPI低迷，经济压力比较大，牛市不具备良好宏观经济基础，三是估值偏高
，不具备牛市基础，除非股市大跌，跌出来投资价值，

流动性牛市，我个人觉得很难，央行未来是有降息降准预期，但幅度已经很有限了
，即使释放流动性，也会被楼市这个资金蓄水池吸走一大部分。加上引导资金进入
实体经济和国债地方债发行也需要大量流动性。

牛市可能只是一个一厢情愿的梦想。但要说下跌很多，基本上没有可能，股指继续
维持一个小区间的震荡，政策做多，但投资者信心不高，

8.24股市收评，军工，白酒是走是留？

军工我有，中航系的，还打算拿着。现在几乎天天有演习，军工应该能蹭个热点。
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不过历史上看，军工持续性不咋样，也不知道能拿多久。

白酒，上半年买过几次，获利不大。已经卖了，感觉价格太高，成交量越来越小。
暂时观望吧。

为什么感觉白酒行业股票都是牛股？

说说自己的经历，参与白酒行业5年多了，靠这个行业赚了近6倍，实现了财富逆
袭！白酒，只有18家！我是痴情的。

这个数量不多不少，白酒属于限制上市的企业，2000年后，仅有的几家企业，还
是因为扶贫，或者指标分配争取到的。注册制之后，更是明确限制白酒、殡葬业等
公司上市。

白酒，天生的就是稀缺

数量就是稀缺，A股有5000多家股票，18家，就显得很稀有了，不像别的行业，
一直在扩容，半导体行业，已经扩容到约200家了。而白酒，无论是营收百亿，还
是更多，都是冲刺IPO反复被PASS，比如：郎酒、西凤酒、国台酒……

说说我们湖北的酒企，也有不乏能打的选手，像劲酒、白云边，稻花香，枝江等，
基本面，营业，业绩都比一半以上的上市公司白酒好，但是错过了那个历史机遇，
就是遗憾了，所以，湖北没有一家上市酒企，很多省份都没有，但是每个省份都有
自己的白酒品牌。

未来，也不用担心，有白酒企业大量上市，未来10年，无论是借壳，还是别的，
有3~5家能够成功上市，就已经了不起了，目前的18家酒企，最后一个上市的还是
2016年。

物以稀为贵，这道理大家能否明白？数量稀缺，基本面也是足够优秀，起码在A股
市场，大家找不到一个可以和白酒比拼基本面，无论是比毛利率，净利率，现金流
，还是分红，品牌，护城河……

真要说别的行业，与白酒能够媲美的，只有名贵中药，高端医美了，再也找不到，
这种稳定成长，现金流充足，长期分红，而且跟随通胀提价的企业。

白酒，可以跑赢通胀

白酒，它不像食品，有个保质期，也不像科技产品，技术更新就淘汰了，你拿着以
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前的大哥大，收音机，彩色电视，功能手机，现在还有价值吗？但是白酒不同，你
在20年前，用同样的价格拥有，前者可能价格翻10倍了，后者，只能卖废品了。

这就是白酒的特殊，它没有保质期，甚至放得越久，居然还有人买旧不买新，神奇
不？我是不能理解，因为我不懂喝酒，但是去买酒，以前年份的确实贵。除了古董
，还有多少消费品，大家愿意买旧，不买新？

而且，食品饮料本身就是居民最大的支出，和通胀息息相关，只要放水，物价就会
上涨，食品饮料会跟随上涨，就是没有销量增长，仅仅提价，就可以利润越来越多
，一个常识，成本涨了1元，你认为商家只涨1元吗？他会涨1.5元，甚至2元。

其实，看看白酒的出厂价，一直都在提升，反观科技产品，新品功能提升，性能提
升，定价反而更低，特别是汽车，增配减价，与白酒完全不是同个级别了。

每个行业，都有它的属性，成瘾的消费，一般业绩比较稳定，包括香烟，吃药等。
不过，数量太小，机构抱团就拥挤了，也造成了大起大落，目前依旧略有高估，需
要时间消化估值，只适合做价值波段。

最后总结

每个人，都有自己的喜恶，对一个行业的熟悉情况，决定了你的选择。财富的格局
，决定了你的消费格局，大多数人对于自己接触不到的东西，充满了排斥，认为是
收割，事实情况，并非如此。

一个人，赚不到认知范围内的盈利，你认为年轻人不喝白酒，白酒没有销量，那么
一定要远离这个行业，因为你看不懂它的逻辑，自然就算抄底了，也拿不住。

个人观点，不作为投资依据。谢谢点赞、关注，这样下次就会第一时间收到更新了
……

投资有风险，入市需谨慎！

白酒下一个股市热点和白酒股下一轮周期的问题分享结束啦，以上的文章解决了您
的问题吗？欢迎您下次再来哦！
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